

Eudravigilance : 26041 morts du vaccin en Europe et 1 million d'accidents graves !

écrit par Christine Tasin | 12 novembre 2021



The screenshot shows the top part of the Eudravigilance website. It features the European Union flag logo on the left, followed by the title "Base de données européenne des rapports d'effets indésirables susceptibles d'être liés à l'utilisation de médicaments". On the right, there are links for "Contacts" and a language selector set to "français". Below the header is a navigation menu with items: "Accueil", "À propos d'EudraVigilance", "Comprendre les rapports", "Recherche", "Sécurité des médicaments", and "Switch to Veterina".

Accès en ligne aux rapports sur les effets indésirables



Sur ce site internet, vous pouvez consulter des données sur les effets indésirables susceptibles d'être liés à l'utilisation de médicaments, également appelés réactions indésirables suspectées d'être liées aux médicaments, pour les produits pharmaceutiques autorisés dans l'Espace économique européen (EEE).

Pour les médicaments autorisés via la procédure centralisée, l'accès aux déclarations est possible à la fois par le nom du médicament ou par le nom de la substance active. Pour les médicaments autorisés par une voie autre que celle de la procédure centralisée, l'accès est possible seulement par le nom de la substance active.



Rechercher un rapport

Rechercher ici des rapports sur les effets indésirables suspectés des médicaments

COVID-19 vaccins
important messages



This is a duplicate of the screenshot above, showing the same website header, navigation menu, and introductory text for the Eudravigilance database.

C'est l'agence de vigilance santé de l'Union européenne qui le dit...

Quant à la comparaison du nombre de morts du vaccin pour les années 2016 à 2019 par rapport à 2020... Edifiant !

□□□ On commence à ne plus pouvoir cacher les effets

secondaires...[@Houdiakova](#) : « toutes vaccinations confondues pour l'année 2016, 2017, 2018, 2019 moins de 1000 cas de décès... pour l'année 2020, 14'925 décès... pour comparaison, la FDA avait arrêté le vaccin H1N1 à [57 morts] »
pic.twitter.com/wTxUNpYYbV

– Florent Chenu (@florent_chenu) [November 5, 2021](#)